



Événement de l'Eawag : Journée découverte - Réussir les kiosques à eau

22 septembre 2015 |

27 start-ups, chercheurs, ONG et fondations se sont réunis le 22 septembre à l'Eawag pour partager leurs expériences sur la remise en état et la gestion réussie des kiosques à eau. Différents thèmes ont été abordés lors de cette journée, tels que les défis actuels, le changement de comportement, les services et les possibilités d'augmenter le nombre de kiosques à eau.

Au cours de la journée, les présentations et les travaux de groupe ont alterné, ce qui a permis aux chercheurs de l'Eawag de partager leurs connaissances et aux participants de développer ensemble de nouvelles solutions. L'événement a suscité de nombreuses discussions intéressantes et a favorisé le développement de nouvelles perspectives sur les défis actuels. Les participants peuvent maintenant tester les approches développées lors de l'atelier dans leurs organisations. Les résultats de l'atelier sont disponibles sur demande.

Documents

[Résumé des résultats de l'atelier](#) [pdf, 175 KB]

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/eawag-event-discovery-day-making-water-kiosks-more-successful>